



## 175 nuevos árboles en Vallehermoso

Un total de 37 alumnos y profesores del Centro Ocupacional Virgen de Peñarroya quisieron contribuir a la reforestación del entorno del pantano del Puerto de Vallehermoso, donde plantaron 175 árboles entre encinas, alcornoques y acebuches, dentro de un ambiente festivo incluido en los actos del Día del Árbol.



## El CP Humilladero y la naturaleza

El legado del gran Félix Rodríguez de la Fuente sigue vigente. El colegio El Humilladero tuvo la feliz idea de dedicar su IV Semana Cultural al medio ambiente y especialmente al recordado autor de la célebre serie *El hombre y la tierra*. Sin embargo, la mayor parte de los alumnos no sabían quién era.

## La Comisión de Pastos pide respeto al medio ambiente

Ante la mala utilización de herbicidas y otros productos fitosanitarios que pueden ser perjudiciales para el ganado, la Comisión Local de Pastos ha pedido colaboración a los agricultores para que no adicione herbicidas en barbechos, rastros y paradores, y que no viertan el agua de lavar las cubas de aplicación en caminos o en otros espacios públicos. Tampoco deben dejar abandonados en el campo los envases de productos fitosanitarios, ni dejar en los campos filtros de motor o verter aceites quemados.

## Recogida de aceites domésticos

La Oficina de Medio Ambiente del Ayuntamiento de La Solana recuerda a los ciudadanos que no deben verter aceites domésticos al sistema de alcantarillado. Es una práctica muy habitual echar los aceites sobrantes al fregadero y eso contamina gran cantidad de aguas residuales, haciendo que su depuración sea más dificultosa y con mayor coste económico.

Desde la Oficina se recuerda que los aceites usados domésticos se pueden depositar en las instalaciones habilitadas para ello en el almacén municipal, situado en la calle Alcalde López Posadas, junto al cuartel de la Guardia Civil.



## Nuevos contenedores de ropa y calzado

Un total de siete contenedores para la recogida de ropa y zapatos se han instalado en diferentes puntos de la población. Su ubicación se encuentra repartida por diferentes zonas de la localidad, para mejor atención a los usuarios, concretamente en las calles Rosa del Azafrán, frente al colegio Javier Paulino; Luis Braille, frente al Parque de la Vega; Infantes, frente al cuartel de la Guardia Civil; General Aguilera, esquina a Cruz de Hierro; Rasillo del Humilladero y Carrera, frente al Mercado Municipal.